
2023年电脑购买申请报告(模板5篇)
在当下这个社会中，报告的使用成为日常生活的常态，报告
具有成文事后性的特点。优秀的报告都具备一些什么特点呢？
又该怎么写呢？下面我给大家整理了一些优秀的报告范文，
希望能够帮助到大家，我们一起来看一看吧。

电脑购买申请报告篇一

我司对本单位固定资产进行了清查、核实，其中五节金属
柜154套，电话机2部，办公桌13张，椅子11把，档案柜2组，
保险柜1台，橱柜3个，使用年限过长，功能丧失，失去使用
价值。我局经研究讨论，决定将以上资产予以报废(共计总价
值72665.00元)。

以上请示,当否，请批复。

申请人：

20xx年xx月xx日

电脑购买申请报告篇二

司法局：

汤沟司法所原配办公设备老化，而且数量较少，目前四个工
作人员只有2台电脑、2张办公桌椅、2个文件柜，这些设备不
能满足现代办公要求，也严重制约所务工作的开展，为创建
省级优秀司法所，急需县局配备一批办公设备，具体物品如
下：

办公桌椅2套

文件柜4个



电脑2台

沙发1套

档案盒60个

此致

敬礼!

申请人：

20xx年xx月xx日

电脑购买申请报告篇三

尊敬的上家领导：

我是雨山铺镇长扶中心幼儿园。我园现有幼儿近200人，目前
有校车2辆：一辆19座专用校车，一辆9座改装校车。由于这
辆9座改装校车xx年6月到期不能使用，而我园所辖长扶片
共14个村，东西跨度二十多华里，为方便幼儿上下学，解决
家长接送子女的实际困难，特申请购买符合国家标准的新校
车壹辆。

请上级领导批准为盼!

xxx幼儿园

20xx年x月x日

电脑购买申请报告篇四

xxx财政局：



我局有一些破损故障办公设备，其中：传真机1台，电脑打印
机1套，工资软件1套，手提电脑1台，资产原值合计36750元。
现因无法修复或无修复价值，申请对以上资产按有关规定正
常报废。

申请人：

20xx年xx月xx日

电脑购买申请报告篇五

随着个人的素质不断提高，报告有着举足轻重的地位，报告
具有成文事后性的特点。相信许多人会觉得报告很难写吧，
以下是小编精心整理的购买数码相机申请报告，希望能够帮
助到大家。

尊敬的领导：

您好!进入21世纪以来，全球经济飞速发展，中国人民逐渐走
向小康，大多数家庭有了稳定的收入和一定的存款，忽略近
几年通货膨胀以及全球经济陷入危机等情况来看，中国经济
和人民生活水平还是得到了很大的提高，众多中国家庭的主
要支出在日常生活、子女教育、医疗保障以及消遣娱乐上，
中国自古以来对教育的重视决定了子女教育在中国家庭支出
比例中占有很大份额，虽然学费一直居高不下(这显然和学校
涨学费没有经过论证有关系)，但在目前中国主流家庭还处于
可接受范围内，出于对摄影这一项艺术的喜爱和专业追求，
在大学的学习和生活中，摄影逐渐成为我在大学的主要专业
方向和兴趣，在大学浮躁的气氛和不安的氛围中，摄影由于
具有独特的审美情趣和技术特征，使其具有其他兴趣爱好不
可替代的作用，特此，向尊敬的余家财政支出审查委员会提
出采购数码单镜头反光相机的购买申请。



摄影以前还属于众多艺术家和有钱人的玩意，在改革开放三
十年以来，这一门艺术随着经济生活水平的提高，已经逐渐
走入寻常百姓家，众多家庭有了属于自己的数码相机来记录
生活，给家庭增添了独特的乐趣，而有的家庭还购置了更专
业的数码单反相机，将家庭摄影引入更专业的方向，在不少
家庭，家长自小给孩子们强行安排了各种培训，例如钢琴舞
蹈等等，不尊重孩子的想法，面对孩子的爱好，却不加培养，
反而灌输各种理念进行教育，而摄影，是一门投入较小，却
能极好的培养孩子们审美情操的兴趣，长期坚持摄影，对培
养孩子们对色彩，景深，构图，光线的敏感度，对将来长大
后的艺术审美能力有很大益处，而大学内，由于大学生逐渐
形成自己的价值观，审美观，摄影对充实内心和培养正确积
极的心态很有助益，让一个大学生逐渐远离阴暗的权利斗争
和对老师的溜须拍马，阿谀奉承，从繁杂的社会关系中暂时
解脱，促使他发现生活中的美丽，保持对美好生活的向往，
对大学生人格和品德的塑造起到极大的作用!这是提出购买数
码单反相机的第一出发点。

再者，广电新闻专业对摄影的技术专业要求比平常记录生活
更加的高，数码单反相机的画质、连拍速度、可更换镜头等
技术优势远非普通相机可以比拟，出于更好的发展专业的要
求以及对摄影高画质的追求，这是提出购买数码单反相机的
第二出发点。

本次申请的原因主要是以上几点，希望委员会细心考虑，提
出宝贵意见，以下是基本申请计划，请审阅。

一基本采购金额：15000元

二基本采购方案

加上存储卡，摄影包，三脚架等其他配件，本方案大约需要
人民币14000元，本方案的优点在于使用了低端机身，从而使
更加保值的镜头得到了发挥，在同等条件下，更加发挥单反



相机可更换镜头的优势，而缺点在于机身限制，发挥不
了70-200l镜头的成像优势，而且由于定位低端，塑料材质的
机身比中高端的合金机身脆弱和不耐磨，长期使用必须非常
小心谨慎。

请领导慎重考虑本人的申请，望批准!

申请人：

申请日期：


